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1. Qual é o nome do sistema eletrônico utilizado para o funcionamento do SIC 
atualmente?
R – Sistema próprio.
1.1. Desde quando este sistema é utilizado? 
R – 2019.
1.2. Foi desenvolvido pelo próprio ente público ou por contratação externa?
R – Desenvolvido pela própria equipe da Prefeitura Municipal de Boa Vista. 
1.3. Se foi desenvolvido pelo próprio governo, qual foi o órgão/empresa pública 
responsável? 
R - Secretaria Municipal de Tecnologia e Inclusão Digital – SMTI.
1.4 Se foi desenvolvido por empresa privada, por quê? Caso sim, favor informar nome e 
site da empresa. 
R – Não se aplica.
1.5 Favor fornecer a íntegra do contrato referente à contratação do sistema.
R - Não se aplica.
2. Qual foi o custo de desenvolvimento do sistema atual?
R - Não se aplica.
2.1 Quanto tempo demorou entre o pedido inicial para desenvolvimento e o sistema ser 
colocado no ar?
R – 20 dias.
3. Qual foi o custo anual de manutenção do sistema SIC nos últimos 4 anos? 
R - Não se aplica.
4. Houve análise pelo órgão acerca da utilização do FalaBR, desenvolvido pela CGU e 
cedido gratuitamente para entes públicos?
R - Não
4.1. Caso não, por quê?
R – Por utilizarmos um sistema próprio da PMBV.
4.2 Caso sim, por que o Fala.Br não foi adotado?
R - Não se aplica.
4.3 Caso sim, existe planejamento para sua adoção? E qual o cronograma previsto?
R - Não se aplica.
5. O ente utiliza o Dados.gov.br para publicar dados abertos?
R – Não.
5.1 Se sim, desde quando?
R - Não se aplica.
5.2 Se não, por qual motivo? E há planejamento para adoção do sistema nacional?
R - Não se aplica. Estamos trabalhando para integração do sistema de licitação com o 
PNCP.


